



Fina García Marruz, en una presentación, junto a su marido, Cintio Vitier.

XX EDICIÓN

Fina García sucede a Brines

LA CUBANA RECOGERÁ EL PREMIO REINA SOFÍA DE POESÍA IBEROAMERICANA EN LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA EN EL ÚLTIMO TRIMESTRE DEL AÑO

M. S. G.

La poeta cubana Fina García Marruz gana la XX Edición del Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, convocado por Patrimonio Nacional y la Universidad de Salamanca. En esta edición se presentaron 56 candidaturas. Además, los miembros del jurado pueden presentar a su vez otros nombres. El objetivo de este galardón es reconocer el conjunto de la obra de un autor vivo que, por su valor literario, constituye una aportación relevante al patrimonio cultural común de Iberoamérica y España. Tiene una dotación eco-

nómica de 42.100 euros a los que se añade la edición de un poemario antológico sobre el galardonado, con un estudio y notas a cargo de un profesor de literatura.

Asimismo, se celebrarán unas jornadas académicas sobre la obra poética del premiado. Del mismo modo, un ejemplar de este poemario encuadernado artísticamente pasará a formar parte de los fondos de la Real Biblioteca de Madrid.

Con motivo del veinte aniversario de su creación, la Reina Doña Sofía entregará el premio literario en una ceremonia que se celebrará en el último trimestre del año en la Universidad de Salamanca. El

jurado estuvo formado, entre otros, por autores de la categoría de José Blecuá, Brines, Posadas, Puértolas, Jaime Siles y De Villena.

Fina García Marruz es una poeta cubana nacida en La Habana en 1923. Publicó sus primeros poemas en los 40 formando parte del grupo Orígenes, al que pertenecía su esposo, Cintio Vitier. Su obra ha sido traducida a diferentes idiomas y ha obtenido varios galardones entre ellos la Orden Alejo Carpentier, la medalla 30 Aniversario de la Academia de Ciencias de Cuba, la Medalla Fernando Ortíz y el Premio de Poesía Pablo Neruda en 2007. ■